
Pièces 5 Pièces

Superficie 225 m²

Référence 866

Prix 1 390 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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En  exclusivité  :  ne  ratez  pas  l'occasion  de  Découvrir  cette  superbe  villa  familiale

idéalement  niché  entre  le  collège  et  le  lycé  de  valbonne.  Cette  maison  est

construite  au  calme  sur  un  vaste  terrain  plat,  offrant  une  exposition  idéale  pour

profiter  pleinement  du  soleil  tout  au  long  de  la  journé.  La  villa  se  compose  de  la

manière suivante :au rez-de-chaussé : une éLégante entré, un spacieux espace de

vie  comprenant  un  salon  et  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipé  (avec  cellier),

deux  chambres,  une  salle  d'eau,  deux  toilettes,  ainsi  qu'un  accès  à  un  garage

double incluant une buanderie ;à ...

Don't miss the chance to discover this superb family villa, ideally nestled between

Valbonne's secondary schools.The house is built in a quiet location on a large, flat

plot of land, ideally positioned to take full advantage of the sunshine throughout the

day.The  villa  is  composed  as  follows:Ground  floor:  an  elegant  entrance  hall,  a

spacious  living  area  comprising  a  lounge  and  dining  room,  a  fitted  kitchen  (with

pantry), two bedrooms, a shower room, two toilets and access to a double garage

including a utility room;Upstairs: a vast master bedroom with its own dressing room

and magnificent en ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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